

# まい た 蒔田 蒔田連合町内会



蒔田地区



## かや の しげる 茅野 繁 会長

蒔田地区の取組について教えてください。

1つは、杉山神社例大祭です。約1,000人が集い、賑わいます。2年に一度の本祭りでは、連合渡御を行い、地区のお神輿を11基出します。そのうちの1基は地元の中学生に出してもらって世代間交流にも役立てています。また、陰祭りの年は、健民祭を行っています。子どもから大人まで600人ほどが集いますよ。スポーツ推進委員や青少年指導員、町内会の役員さんたちと協力して開催しています。昨年から「蒔田っ子学援隊」が発足し、登下校の時間に蒔田小学校の周りで見守り活動をしています。より安心安全に暮らせる街づくりのために素晴らしい活動だと思っています。



杉山神社例大祭

### 町内会長をされるようになったきっかけは？

神輿の会に入っていて、会の人たちが「しげちゃんしかいない」と家に15人ほど押しかけて来た。女房は反対したけど「みんなが来てくれてるんだから仕方ねえだろ」と男気で引き受けたんだ。それが58歳の時でそれから15年間、町内会長をしているよ。

### 連長をされる上で意識していることは？

連長になってから7年になるけど、連長の仕事は人が好きじゃないとできないと思うんだよ。だから人の短所ばかり見ちゃダメだな。長所を見る、見つけるようにしないとイケないよ。



健民祭



学援隊



### 地区のおすすめポイント

松島旅館です。新年会でお世話になることもあります。料理がとてもおいしいんですよ。

茅野会長って  
こんなひと！

飲み会！みんなでワイワイ飲むのが好き。みんなの本音が聞けるんだよな。過去の経験があるから、人を率いることは得意な方だと思う。

